

Un bon « Conseil », n'a point de prix !

Abderrahim DERRAJI - 2018-05-07 03:28:33 - Vu sur pharmacie.ma

Les membres du GPIE se sont donnés rendez-vous les 4,5 et 6 mai 2018, à Casablanca, afin de prendre part à leur 52ème Assemblée générale(AG) qui s'est tenue pour la première fois dans un pays non européen. Cette AG du GPIE a été précédée par un symposium organisé par le Conseil de l'Ordre des pharmaciens fabricants et répartiteurs (COPFR), instance qui jouit depuis 2014 du statut de membre observateur au sein du GPIE. Placé sous le thème : « L'industrie pharmaceutique marocaine : acteur dans l'accès aux soins en Afrique », ce symposium a permis de mettre en exergue les atouts, les réalisations et les perspectives de développement de l'industrie pharmaceutique marocaine. Cette industrie permet aujourd'hui de couvrir les besoins en médicaments des marocains et pourrait permettre au Maroc de devenir un vrai hub à même d'améliorer l'accès aux médicaments de qualité en Afrique et barrer la route aux trafics de médicaments contrefaits. En approchant cette association européenne qui regroupe depuis 1966 des représentants de nombreuses organisations professionnelles de pharmaciens opérants dans le secteur de l'industrie pharmaceutique au sein de l'Union européenne, le COPFR a donné un exemple sur l'esprit d'initiative et d'ouverture que devrait adopter tout organisme qui a à cœur de tirer vers le haut le secteur où il opère. Les membres du COPFR ont profité de cette rencontre inédite pour rendre un hommage appuyé à M. Reda AMAR, Directeur des professions réglementées et des ordres professionnels au sein du Secrétariat Général du Gouvernement (SGG). Comme l'ont rappelé Mme Fatima LAHMOUDDI et M. Rachid LAMRINI, respectivement présidente et vice président du COPFR, ce choix murement réfléchi des membres de leur bureau, vient récompenser « une personnalité qui fait l'unanimité et dont l'apport pour le secteur ne laisse aucun doute ». Cette manière de faire caractérisant cette section ordinaire, devrait nous inciter tous à être plus constructif et à œuvrer pour donner une bonne image de nos structures, nos institutions, notre profession et notre pays... [Consulter PharmaNEWS 440 : lien](#)